

ÉLECTIONS FÉDÉRALES**Deux nouvelles candidates pour le Centre gauche-PCS**

Anaïs Cretton et Marie-Paule Bender viennent compléter la liste du Centre gauche-PCS pour l'élection du Conseil national. DR

Le Centre gauche-PCS présentera huit candidats pour l'élection au Conseil national.

Le parti vient d'annoncer la candidature d'Anaïs Cretton et de Marie-Paule Bender. Ces deux noms s'ajoutent à ceux de Maud Theler, Michaël Siggen, Jonathan Darbellay, Robert Métrailler et Raymond Borgeat, déjà présentés. Une représentante du Chablais viendra encore s'ajouter à cette liste, annonce le parti dans un communiqué.

Anaïs Cretton

Anaïs Cretton de Collombey est étudiante en psychologie et sciences sociales à l'Université de Lausanne. Elle indique qu'elle ne s'intéresse que depuis peu à la politique valaisanne. «J'ai découvert Centre gauche-PCS et je me suis reconnue dans ses valeurs de tolérance, de respect de la vie humaine et de solidarité.» Pour sa campagne, elle s'engage «à défendre l'égalité des sexes, l'égalité des chances ainsi que l'intégration

des étrangers, convaincue qu'il faut trouver des solutions raisonnables aux difficultés vécues par un grand nombre des habitantes et habitants de notre pays».

Marie-Paule Bender

L'Octodurienne Marie-Paule Bender, 55 ans, a plus d'expérience politique, puisqu'elle siège comme députée suppléante au Grand Conseil. Professionnellement, elle est curatrice officielle de la Ville de Martigny.

«Issue d'une famille nombreuse, j'ai très tôt appris la signification des mots différence, partage et équité, clés indispensables au vivre-ensemble. Convaincue que l'exclusion conduit au dysfonctionnement de la société, je veille à placer l'homme au centre en conciliant économie, social et environnement.»

Les candidats du Centre gauche-PCS seront formellement désignés le 4 mai prochain lors d'une assemblée générale qui se tiendra à Sion. ● **JYG/C**